## Osterlieder-Spielen am Sonntag auf der Muhlburg SCHEUERFELD. Obwohl der in Scheuerfeld und Wallmenmenroth und die Martins-Um-

roth zu hören sein. Wie schon

in der vergangenen Jahren erhalten an Ostern einige junge

Musiker die erste Gelegen-

heit, mit erfahrenen Musikern

des Großen Orchesters zu

nach Marienstatt, die Prozes-

sion zum Bergkreuz in Wall-

ten in den Vorbereitungen zum Frühjahrskonzert am Samstag, 24. April, steckt,

Musikverein Scheuerfeld mit-

werden auch die traditionellen Termine nicht vernachläs-

sigt. Zum mittlerweile 69. Mal

trifft sich der Verein am Ostersonntag um 6.30 Uhr, um die

einzustimmen. Von der Muhl-

burg aus werden die Choräle

gen sind Erstkommunion, Einwohner auf das Osterfest Fronleichnam, die Wallfahrt

spielen; weitere orchesterübergreifende Veranstaltun-

Fenster öffnen, um den Chorä-

dass am Ostersonntag möglichst viele Einwohner ihre

burg kommen.

ben. Der Musikverein hofft,

sikverein ein menschliches Miteinander über mehrere

Generationen hinweg zu erle-

len Jahren dazu bei, im Mu-

men Auftritte tragen seit vie-

len zuzuhören oder zur Muhl-

züge. Gerade diese gemeinsa-